Neuer Eingangsbereich am Stadtamt

Sehr gelungen ist das von Architekt DI Christoph Haas geplante Projekt. Barrierefrei, hell, modern und gleichzeitig stil- und rücksichtsvoll angepasst an das historische Gemäuer, so präsentiert sich der neue Eingangsbereich zum Ennser Stadtamt.



"Ich bedanke mich ganz herzlich bei allen Ennserinnen und Ennsern für die Geduld und das Verständnis während der Umbauphase. Die Mühe hat sich gelohnt, ich freue mich sehr über die zeitgemäße Umgestaltung. Besonders stolz bin ich auf die Abbildung unserer 800 Jahre alten Stadtrechtsurkunde im rechten Wandbereich", ist Bürgermeister Franz Stefan Karlinger zufrieden mit dem neuen Erscheinungsbild.

Stadtturmskulptur im Stadtamtshof

Eine maßstabsgetreue Abbildung des Ennser Stadtturms war für lange Zeit in Minimundus, der kleinen Stadt am Wörthersee, ausgestellt. Nun übersiedelte der Turm in die Ennser Stadtgemeinde und ziert seither den Innenhof des Ennser Stadtamts.



Damit der Turm aber wirklich original aussieht, fehlt noch Entscheidendes – dachten sich die MitarbeiterInnen des Ennser Stadtamtes und bauten in liebevoller Detailarbeit eine Miniausgabe des Würstlstandes nach. Die feierliche Übergabe an Bürgermeister Franz Stefan Karlinger bei der offiziellen Eröffnung des neuen Eingangsbereiches sorgte für viel Spaß und gute Laune.

Das Meldeamt ist übersiedelt

Sie erreichen das Meldeamt ab sofort wieder über den Eingang Mauthausner Straße. Das Büro befindet sich an seinem ehemaligen Standort, neben dem Standesamt.

Bitte beachten Sie die Öffnungszeiten des Stadtamtes zu den Weihnachtstagen:

Das Ennser Stadtamt ist am Dienstag, 24.12.2013 und Freitag, 27.12.2013 geschlossen! Am Dienstag, den 31.12. stehen wir für Ihre Anliegen bis 12:00 Uhr gerne zur Verfügung.

Danke für Ihr Verständnis!

ACHTUNG: Der Wohnungssprechtag im Jänner 2014 wurde verschoben

Der Wohnungssprechtag im Jänner wurde um eine Woche verschoben. Der neue Termin ist Donnerstag, 9.01.2014, von 16 bis 18.00 Uhr. Ab Februar findet der Sprechtag wie gewohnt immer jeden 1. Donnerstag im Monat statt. Im Juli und August entfällt der Wohnungssprechtag.